

Celebrarán Gala de Artes Marciales en toda Cuba



Gala Artes Marciales

La Habana, 5 dic (JIT).- Una Gala de Artes Marciales se celebrará de manera simultánea el sábado en diferentes plazas de todo el país.

Los organizadores del Inder y la Asociación Cubana de Artes Marciales (Acam), pretenden que se genere un inédito gran festival desde el Cabo de San Antonio hasta la Punta de Maisí.

La sala polivalente Ramón Fonst, acogerá el jolgorio en la capital, también como homenaje a una fecha en que también se recuerda la Operación Tributo, por la cual fueron traídos de Angola los restos de los combatientes internacionalistas cubanos

La Acam cuenta con 40 mil afiliados, aproximadamente, y la mayoría de ellos mostrarán sus aptitudes en una convocatoria en la que se incluirán las principales modalidades que se practican en la Isla.

Según la presidenta de la Acam la maestra Nubia Bregado estarán representados Maestros de México y Brasil, naciones potencias en el continente en la práctica de esta especialidad.

La octavo Dan en karate destacó a JIT que la fiesta responde además a los logros materializados este 2024, cuando se concretaron convenios con las naciones mencionadas y Corea del Sur, entre otras.

«También se cumplieron las bases de entrenamientos solicitadas a Cuba, abrimos el proceso de colaboración y creció la integración de las artes marciales en el deporte universitario», significó.

Sobresalen igualmente la incorporación de nuevas artes marciales a la Acam y la reorganización de exámenes para obtener grados.



Radio Habana Cuba